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Aos dezenove dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento 

Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 340, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número cento e vinte e cinco da atual legislatura, com a presença 

dos Vereadores Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da 
Silva Peres, Genessi Rodrigues da Silva, Aimoré da Silva Almeida, Caio 
Rocha de Souza, Hugo Fernandes, Marcelo Souto Padilha, Marcus Felipe 
Mercante Linhares, Maurício Sant’Ana Soares e Sérgio Adrian de Souza, sob a 

presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. 

Presidente Vereador Fabrício de Sá Xavier, solicitou ao Vereador Jocimar Vaz 

Freire, 1º Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores 

presentes. Não foi registrada nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente 

solicitou ao Vereador Jocimar Vaz Freire, que fizesse a leitura do seguinte texto 

bíblico: João, Capítulo 01, Versículos de 01 à 05. Em sequência, foi lida e 

aprovada a ata do dia 15 de setembro de 2022. Prosseguindo o Sr. Presidente 

solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte 

correspondência: 01) Ofício PMM/GAB nº 203/2022 do Gabinete do Prefeito 

Municipal encaminhando Projeto de Lei nº 030/2022; 02) Ofício PMM/GAB nº 

204/2022 do Gabinete do Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei nº 

031/2022. A seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos 

e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Caio Rocha de 

Souza - Ao Prefeito Municipal - Considerando a implementação de Planos de 

Cargos e Carreiras de diversas Classes Profissionais do Município de Miracema e 

que no ano de 2022, Miracema ficou pela segunda vez em primeiro lugar no IDEB. 

Encaminho solicitação no sentido de que seja estudada a possibilidade de ser 

elaborado e encaminhado a esta Casa Legisaltiva um Plano de Cargos e Salários 

para as serventes e cantineiras escolares do Município de Miracema. Deferido. 02) 

Vereador Caio Rocha de Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - 

Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada de entulho no entorno do 

Bairro Vale do Cedro. Deferido. 03) Vereador Caio Rocha de Souza solicitou uma 
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Moção de Aplausos para o Secretário de Cultura, Sr. Eduardo Lúcio Tostes Botelho, o 

parabenizando pelo excelente evento realizado no final de semana, o “I Festival 

Cultural de Miracema-RJ”. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 04) 

Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Vigilância Sanitária - Solicitação no sentido de 

que seja realizada uma análise da água que está chegando na Rua Alcebíades 

Mendes Linhares, no Bairro Vila Nova. Deferido. 05) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - Ao 36º Batalhão da Polícia Militar - Solicitação no sentido de que seja 

estudada a possibilidade de retornar com o DPO do Distrito de Paraíso do Tobias, com 

o objetivo de fornecer maior segurança para o moradores do referido Distrito. 

Aprovado. 06) Vereador Aimoré da Silva Almeida - À Secretaria Municipal de 

Segurança Pública e Defesa Civil - Solicitação no sentido de que seja informado a esta 

Casa Legislativa se as câmeras de segurança do Distrito de Paraíso do Tobias, da 

Rodoviária e do Jardim estão funcionando regularmente, bem como que seja 

informado onde fica a Central de gravação. Deferido. 07) Vereador Sérgio Adrian de 

Souza - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja 

disponibilizado um varredor para atender a Rua Lauro Alvim Coimbra. Deferido. 08) 

Vereador Sérgio Adrian de Souza - Ao Superintendente da CEDAE, Sr. Geovane de 

Freitas - Solicitação no sentido de que seja realizada a doação de duzentas mudas de 

árvores nativas da mata atlântica, com o objetivo de realizar o plantio no dia 221 de 

setembro. Aprovado. 09) Vereador Sérgio Adrian de Souza - À Secretaria Municipal de 

Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja disponibilizado um local no Parque 

Ecológico II, para realizar um grande plantio de árvores no dia 21 de setembro. 

Deferido. 10) Vereador Genessi Rodrigues da Silva, em conjunto com o Vereador 

Carlos Magno da Silva Peres - Ao Prefeito Municipal, com vista para as Secretarias 

Municipais de Meio Ambiente e Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que 

sejam realizados os devidos reparos na Rua Nabor Alvim Braga, tendo em vista que a 

referida Rua está com o esgoto correndo à céu aberto. 11) Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido de que instalado um 

quebra-molas na Rua Clésio Pontes Mendes (perto do IPERJ), pois existe um grande 

risco de ocorrer acidentes no local. Deferido. 12) O Vereador Hugo Fernandes solicitou 

uma Moção de Pesar para o Dr. Saulo Vidal e demais familiares, tendo em vista o 

falecimento da Sra. Edith Martins Vidal, sua avó. Todos os Vereadores irão assinar 
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esta Moção. 13) Vereador Hugo Fernandes - Ao DEMUTRAN - Solicitação no sentido 

de que sejam tomadas as devidas providencias em relação ao trânsito perto da Escola 

João Bueno, tendo em vista que o local está gerando grandes riscos de acidentes 

(talvez a instalação de quebra-molas perto do cruzamento amenize a situação do 

local). Deferido. 14) Vereador Jocimar Vaz Freire - Ao Prefeito Municipal - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que seja viabilizado o pagamento dos 

professores de acordo com o piso nacional. Deferido. 15) O Vereador Jocimar Vaz 

Freire solicitou uma Moção de Aplausos para: a Sra. Débora Machado Magalhães, 

Gerente do SESC Campos; o Sr. Antônio Florêncio de Queiroz Júnior, Presidente da 

FECOMERCIO RJ; a Sra. Regina Pinho, Diretora Regional do SESC; o Sr. Fernando 

Alves, Diretor de Programas Sociais do SESC; o Sr. Fábio Soares, Diretor 

Administrativo do SESC; os parabenizado pelo apoio na realização do “I Festival 

Cultural de Miracema-RJ”. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. 16) O 

Vereador Jocimar Vaz Freire, em conjunto com o Vereador Maurício Sant’Ana Soares, 

solicitou uma Moção de Aplausos para a Secretária Estadual de Cultura, Sra. Daniele 

Barros, a parabenizando por proporcionar ao Município de Miracema grandes 

momentos, tais como a Feira Literária e o I Festival Cultural de Miracema. Todos os 

Vereadores irão assinar esta Moção. 17) Vereador Fabrício de Sá Xavier - À 

Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a implantação de um poço semi artesiano no Distrito de Venda das Flores 

para atender o Estádio Municipal Jamil Cardoso. 18) Vereador Aimoré da Silva 

Almeida - À Secretaria Municipal de Agricultura - Solicitação no sentido de que envide 

esforços a fim de que seja estipulado um plantão da máquina retroescavadeira nos 

finais de semana, com o objetivo de auxiliar no enterro de animais. Deferido. A seguir 

o Sr. Presidente passou o tempo destinado à Explicações Pessoais. O Vereador 

Jocimar Vaz Freire lembrou que amanhã será realizada a Audiência Pública. O 

Vereador Aimoré da Silva Almeida perguntou se vai ter vídeo conferência. O Vereador 

Fabrício de Sá Xavier disse que não. Agradecendo a presença de todos o Sr. 

Presidente encerrou a reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 

21/09/2022, às 14 horas. Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, 

Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a 
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presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das 

Sessões, 19 de setembro de 2022.
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